

La main dans le sac

Une idée proposée par les assistantes maternelles de la crèche familiale Gare, à réaliser simplement avec un ou plusieurs sacs en tissus et des objets du quotidien

Avec quoi ?

- Un ou plusieurs petits sacs en tissu (type sac à vrac)
- Divers objets de petites tailles, de textures différentes...



Que faire ?

- Pour développer le sens du toucher tout simplement :

Votre enfant peut mettre la main dans le sac et identifier, avec votre aide, les sensations : c'est doux, ça pique, c'est rugueux... Il est possible de faire des sacs à tout doux... ou par thème (ex : pour la nature, des pommes de pins, etc).

- Une idée de jeu, pour les plus grands :
Vous pouvez demander à votre enfant de retrouver un objet dans en le reconnaissant du bout des doigts. Vous pouvez également l'inviter à rassembler les objets identiques (chaque objet est en double dans le sac ou deux sacs au contenu identique). C'est à votre jeu mais succès garanti. À vos devinettes !



le sac

vous d'inventer